

## **Koramil 02/Watumalang Ajak Masyarakat Bantu Korban Cianjur**

**Ahmad Ridho - [WONOSOBO.INDONESIASATU.ID](http://WONOSOBO.INDONESIASATU.ID)**

Nov 29, 2022 - 14:18



*Babinsa Koramil 02/Watumalang Kodim 0707/Wonosobo Sertu Dwi Gunawan bersama dengan RPB (Relawan Penanggulangan Bencana) mengadakan kegiatan penggalangan dana untuk korban bencana alam di Cianjur.*

Babinsa Koramil 02/Watumalang Kodim 0707/Wonosobo Sertu Dwi Gunawan bersama dengan RPB (Relawan Penanggulangan Bencana) mengadakan kegiatan penggalangan dana untuk korban bencana alam di Cianjur. Sasaran kegiatan ini adalah masyarakat dan pedagang pasar Binangun, Watumalang.

(29/11/2022)



Dalam kesempatan tersebut Sertu Dwi Gunawan mengajak semua komponen untuk bersama – sama membantu korban bencana gempa bumi yang terjadi di Cianjur beberapa waktu yang lalu. Karena gempa begitu besar dan berulang kali mengakibatkan kerusakan yang sangat parah bahkan menimbulkan korban cukup banyak mencapai ratusan orang yang meninggal dunia. Ini membuat keprihatinan kita semua khususnya bangsa Indonesia. Untuk meringankan beban tersebut Koramil bersama RPB Watumalang menggalang dana guna disalurkan kesana.

“Kita sesama anak bangsa ikut berduka cita atas musibah yang terjadi di Cianjur. Penderitaan mereka juga menjadi penderitaan kita semua. Permasalahan tersebut tidak bisa ditangani oleh pemerintah saja, walaupun bisa membutuhkan waktu yang lama. Untuk itu agar permasalahan tersebut bisa cepat teratasi harus ditangani dan dibantu semua komponen bangsa sesuai dengan kemampuannya masing – masing. Sebagai wujud bahwa kita masih saudara maka kami mengajak semuanya membantu mereka sebisa mungkin” kata Sertu Dwi Gunawan.





Danramil 02/Watumalang Kapten Chb Yahya Sri Supriyanto sangat mendukung dengan kegiatan anggotanya bersama RPB melakukan penggalangan dana untuk korban bencana alam yang terjadi di Cianjur. Dengan adanya bantuan dari semua pihak maka sangat membantu dalam upaya percepatan mengatasi musibah disana.

“Saat ini kita sedang diuji, sejauh mana rasa kepedulian dan empatinya terhadap saudara kita yaitu masyarakat Cianjur. Apa hanya cukup dengan mengatakan ikut bela sungkawa saja. Atau ikut membantu memberikan bantuan walaupun dalam jumlah yang sedikit. Jika semua bergerak dari yang sedikit tersebut maka akan terkumpul dalam jumlah yang banyak dan bisa membantu meringankan beban mereka” ujar Danramil.